

Fecha: 04-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Montes y Poduje sostienen una bilateral sin superar diferencias por reconstrucción

Pág. : 6

Cm2: 190,7

VPE: \$ 458.542

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

Montes y Poduje sostienen una bilateral sin superar diferencias por reconstrucción

Cifras de avance de las obras en la Región de Valparaíso acaparó la atención.

Con una duración de dos horas y diez minutos, ayer se concretó la primera reunión bilateral entre el ministro de Vivienda, Carlos Montes, y su sucesor, Iván Poduje, que tuvo como principal foco el estado de la reconstrucción, tras el megaincendio de 2024 en la Región de Valparaíso.

El encuentro se dio en un contexto de diferencias previas, luego de que el futuro titular del Minvu cuestionara la lentitud de las obras en Viña del Mar, señalando que las viviendas "están paralizadas por el

activismo ambiental, fanáticos ambientales en el Gobierno".

Uno de los principales puntos abordados fue la forma de medir el avance del proceso. El Ejecutivo calcula el progreso considerando únicamente las viviendas calificadas como habiles para recibir subsidio, que corresponden a 2.716 de un total de 4.609 afectadas por el incendio. Sobre esa base, las 452 casas ya terminadas y entregadas representan un 45% de avance.

Poduje, en cambio, discrepa de ese criterio y sostiene que, si se to-

ma como referencia el total de viviendas destruidas, el avance real alcanza solo un 10 por ciento.

"Nosotros, efectivamente, tenemos 4.600 viviendas destruidas y 470 viviendas construidas. Eso es un 10%", afirmó, recalando que "en la reconstrucción no hay familias inhabiles" y que en gobierno del presidente Kast "vamos a reconstruir todas las viviendas que se quemaron".

Finalmente, y más allá de las controversiales cifras que manejan ambos equipos, la cita mantuvo un

tirote de cordialidad, según la percepción del ministro de Vivienda, quien aseguró que "no hubo ninguna expresión confrontacional de parte de él".

De esta manera, el proceso de traspaso continuará desarrollándose de forma progresiva, con las reuniones bilaterales de Hacienda y de la Mujer y Equidad de Género programadas para esta semana, mientras que para la próxima están agendados los encuentros entre las autoridades salientes y entrantes de Salud y Energía.